

Hervé Féron attire l'attention de M. le Ministre des Affaires Etrangères au sujet de Stéphane Taponier, Hervé Ghesquière et leurs trois accompagnateurs Reza, Ghullam et Satar, otages en Afghanistan depuis près de 16 mois.

Mais pourtant, un certain silence s'installe depuis plusieurs mois de la part des pouvoirs publics ou encore du Président de la République, alors qu'il s'émeut de la situation de Florence Cassez, qui doit bien évidemment être libérée également.

Le Ministre en poste depuis le dernier remaniement ne s'est pas encore exprimé sur cette douloureuse situation, si ce n'est que la libération des otages est complexe.

Il demande alors le gouvernement suive la population, les élus locaux, les journalistes, dans le soutien à ces cinq otages, et s'engage pour leur libération.

